

Enviado E.U. al Brasil por asuntos nucleares

Brasilia, febrero 27. (Latin). El subsecretario de Estado norteamericano, Warren Christopher, llegará mañana aquí para discutir con el gobierno brasileño asuntos de la proliferación de armas nucleares.

La visita del funcionario estadounidense fue interpretada como una nueva presión estadounidense para impedir a Brasil desarrollar su acuerdo nuclear con Alemania Federal.

La llegada de la misión estadounidense, integrada además por el subsecretario de Estado para Asuntos de Seguridad, Joseph Nye, se producirá poco después de declaraciones

del presidente Jimmy Carter y del canciller Cyrus Vance, oponiéndose a ese acuerdo brasileño alemán.

La actitud norteamericana provocó un disimulado malestar en el gobierno brasileño que se abstuvo de comentar abiertamente las sugerencias del gobierno estadounidense.

Firme decisión

Sin embargo, un vocero de la cancillería advirtió el miércoles que Brasil mantiene su firme decisión de no discutir con terceros países el acuerdo que suscribió con Alemania

Pasa a la página 53

Soldado provoca muerte de civil y de él en Nicaragua

Managua, febrero 27. (Latin). Un soldado raso, mecánico de la fuerza aérea nicaragüense, oca-

Pasa a la página 28

Relatan atrocidades cometidas por Amin a miles de tribeños

Nairobi, febrero 27. (AP). (Por Alfred Araujo). Centenares de tribeños langi, a quienes el presidente ugandés Idi Amin acusa de confabularse para derrocarlo, fueron estrangulados y muertos a golpes la noche del 18 de febrero en el cuartel general de la policía militar ugandesa, según un refugiado de ese país, Geoffrey Mugabi, que dijo haber presenciado la matanza y escapado después a Kenia, declaró al "Daily Nation" aquí que al día siguiente, pasó seis horas con otros prisioneros dedicado a la tarea de cargar varios camiones con los cadáveres.

"Se les había aplastado la cabeza y el suelo estaba lleno de ojos y dientes", dijo Mugabi según el diario.

"Durante la noche anterior no

habíamos escuchado disparos, sólo golpes sordos provenientes de las habitaciones contiguas", añadió, "escuchamos gritos breves y luego se hizo el silencio. Creo que las víctimas fueron estranguladas y luego golpeadas en la cabeza".

Mugabi dijo que vivía en el suburbio de Kisenyi cuando fue detenido por las fuerzas de seguridad.

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AYUDA A PORTUGAL. Washington, Feb. 27 (AP). Frank Carlucci (izquierda), embajador de Estados Unidos en Portugal, habla con el senador Charles Percy antes de presentarse ayer ante una subcomisión de relaciones exteriores del Senado. Carlucci se declaró en apoyo de ayuda internacional a Portugal.

Estalla incendio en edificio de marina mercante en Moscú

Moscú, febrero 27. (Latin Reuter). (Por Patrick Wornip). Hoy estalló un incendio en el Ministerio de la Marina Mercante ubicado en la capital soviética, dos días después del siniestro ocurrido en el gigantesco Hotel Rossiya, que de hoy provocó daños en el piso superior del edificio de siete, causó la muerte de por lo menos 20 personas. El incendio de hoy provocó daños en el piso superior: del edificio de siete que aloja al ministerio, pero fue prontamente extinguido por los bomberos. Según un funcionario presente había pocas personas en el piso incendiado, y que no hubo heridos.

El Ministerio de Marina, situado en una calle lateral cerca de la céntrica plaza Marx, está junto al hotel Berlin, que al igual que el Rossiya se emplea como

alojamiento para extranjeros. Pero un vocero del hotel dijo que éste no resultó afectado.

Mientras tanto, las embajadas extranjeras en Moscú proseguían con sus esfuerzos para descubrir si entre los muertos del hotel Rossiya había alguna persona de sus respectivas nacionalidades.

El siniestro del Rossiya destruyó internamente los pisos supe-

Pasa a la página 61

Postergan juicio en Italia contra "enemigo número uno"

Roma, febrero 27. (UPI). Un juez de Roma postergó un juicio contra el "enemigo público número uno" de Italia a petición de los abogados de la defensa, quienes dicen que necesitan más tiempo para estudiar el caso. El "Dilliger" de Italia fue llevado a la repleta sala del tribunal en una camilla. El pintoresco jefe bandolero de 28 años, Renato Vallanzasca, que se saturaba con cocaína antes de hacer "un trabajo", resultó herido al enfrentar a la policía en las afueras de Milán, una semana antes de su arresto.

asesinatos, cinco de ellos de policías, secuestros y robo a mano armada.

El acusado fue arrestado el 15 de febrero por un ejército de 70 policías con chalecos blindados que sitiaron su apartamento de Roma.

En el mismo edificio que Vallanzasca, está siendo sometido a juicio Pierluigi Concutelli, miembro

Pasa a la página 76

Acusado de 8 asesinatos

El bandido que hacía alarde de sus crímenes en largas conversaciones telefónicas con los periodistas mientras la policía lo perseguía, ha sido acusado de ocho

Peces envenenados en Río de la Plata amenazan B. Aires

Buenos Aires, febrero 27. (UPI). El espectro de la contaminación llegó ayer a las puertas de esta ciudad de nueve millones de habitantes, que ve peligrar su normal suministro de agua potable luego que millares de peces envenenados aparecieron flotando en las aguas del Río de la Plata. Una "alfombra" de peces de regular tamaño, que impedía ver el agua, apareció flotando frente a las costas balnearias del residencial distrito de San Isidro, 20 kilómetros al norte de la ciudad, sembrando el pánico entre pobladores del lugar.

y se ordenaron urgentes análisis de las aguas del río.

Aguas contaminadas

Un vocero de OSN declaró que tamaño mortandad de peces, sin precedentes en la Argentina, obedece, según los primeros análisis, al "alto grado de contaminación de las aguas, superior a los niveles normales, como consecuencia

Pasa a la página 76

Las autoridades de la empresa estatal Obras Sanitarias de la Nación (OSN) encargada de la potabilización del agua para el consumo de la ciudad, pusieron en estado de alerta a todos sus equi-



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESCOLARES RODESIANOS. Salisbury, Feb. 27 (AP). Dos niños de la escuela Southern, en la capital rodesiana, caminan a su casa, en los suburbios de Salisbury. A la izquierda, Luis Stein, 9 años; y su amigo Brendan Green, de 8 años.

Ocupan templo parisino más de mil adeptos de Lefebvre

París, febrero 27. (UPI). (Por Roland Tyrrell). Más de 1.000 partidarios "tradicionalistas" del arzobispo rebelde Marcel Lefebvre ocuparon hoy un templo católico en el centro de París y anunciaron que permanecerían en él hasta que las autoridades estatales les concedan una iglesia propia. Testigos presenciales dijeron que no hubo actos de violencia, aunque si gran confusión cuando los tradicionalistas católicos, encabezados por monseñor Francois Ducaud-Bourget y el padre Louis Coache, irrumpieron en la iglesia de Saint Nicolas Du Chardonnet, situada en la margen izquierda del Sena, al final de la misa.

Unico daño

El único daño registrado fue el destrozado de la cerradura que guar-

daba el acceso a la cámara de órgano.

Mientras tanto, los seguidores del monseñor Lefebvre, al que el Papa Pablo VI suspendió en julio "a divini" por negarse a acatar las reformas dispuestas en el Concilio Vaticano II, penetraron en la nave principal del templo cantando himnos en latín y diciendo "católicos y franceses"

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OCUPAN TEMPLO. París, Feb. 27 (AP). Católicos tradicionalistas seguidores del arzobispo rebelde Marcel Lefebvre en número de más de mil, ocuparon esta mañana un templo católico de París,

la iglesia de San Nicolás de Chardonnet, donde escucharon una misa oficiada en latín. En primer plano (izquierda), el prelado que celebró la misa.